
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  06  del mese di   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Toponomastica ( 
propostaTermini) – Parco Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A  ENTRA 15:50 

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A LOMBARDO DA REMOTO entra 15:40 

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ENTRA 15:35 

10 TUCCI  Danilo Componente A P  ENTRA 15:35 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO ENTRA 15:40 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A A  ENTRA 15:48 

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 16:13 

Presiede la seduta  il Vice Presidente Gerlando Termini , la quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

            IL  Vice PRESIDENTE                                        IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Gerlando Termini                               Emanuela Calderone 

                



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 15:45, il Vice Presidente della 2^ Commissione, 

Gerlando Termini. 

Prima della trattazione dell’Odg, il Vice Presidente da lettura, ai fini dell’approvazione, del  verbale 

di seduta del 04/05/2021. Tale verbale, come deciso dalla Commissione sarà trasmesso  al 

Sindaco, alla Dirigente Teti ed all’Assessore al Ramo. Al termine della lettura del verbale, i 

Commissari non rilevando osservazioni o dubbi in merito dichiarano lo stesso approvato 

favorevolmente all’unanimità dei presenti. 

Interviene il Commissario Russo, il quale comunica ai presenti che il numero delle pedane di cui al 

verbale in oggetto, è di dieci. 

Il Vice Presidente, passa alla trattazione dell’OdG;  individuare una strada da intitolare al Dott. 

Pacilè. Termini, crede che sia più opportuno appoggiare la proposta di Curello, cioè,  dedicare un 

intero quartiere nei pressi del nuovo ospedale, a medici che si sono distinti per il loro valore. 

Il Commissario Pilegi concorda con la proposta di Curello. 

Tucci, crede sia opportuno fare una ricognizione di tutte le intitolazioni a vie approvate in 

Commissione per  capire quante di queste sono state effettivamente istruite dalla Giunta. “ …è 

giusto e corretto che questa Commissione abbia dei riscontri sul lavoro svolto… “ 

Il Commissario Pilegi, rammenta alla Commissione che aveva proposto di intitolare una via al 

Dottor Ventura, anche lui personaggio di spicco. 

Il Vice Presidente, chiede alla Pilegi, di presentare formale proposta alla Commissione. 

Il Vice Presidente, passa alla trattazione del 2^ Odg: “ Parco Urbano “.  

Il Vice Presidente, comunica che ai lavori sarebbe dovuta intervenire la Dott.ssa Teti, per discutere 

circa le proposte avanzate dal Commissario Tucci, ma per impegni d’ufficio ha dovuto declinare 

l’invito. La stessa, prosegue Termini, si è resa però disponibile ad accogliere le richieste 

presentate per iscritto  dalla Commissione per discuterle successivamente. 

Il Commissario Tucci, risponde che provvederà ad elaborare alcune proposte concrete che farà 

successivamente pervenire alla Commissione. 

Il Commissario Curello, suggerisce alla Commissione,  di dedicarsi agli impianti sportivi chiusi ed a 

tal proposito interfacciarsi con l’Assessore al Ramo. “ …È importante fornire ai giovani degli spazi 

da utilizzare… “. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 06/05/2021 



 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

    Emanuela Calderone 

   Il  Vice Presidente la 2^ Commissione 

                             Gerlando Termini   

            

         

  

          

 

 

 


